

**Blas deja 4 muertos, inundaciones, deslaves...**

HALLAN dos cadáveres en Guerrero tras paso del huracán; en Puebla desgajamiento de cerro sepulta a dos; suspenden clases en 2 entidades... y se forma nueva depresión tropical. **pág. 13**

En gestación, nueva tormenta tropical

Blas deja 4 muertos y daños en 3 entidades

Redacción • La Razón

Sin tocar tierra, el huracán *Blas* provocó ayer cuatro muertos —dos en Guerrero y dos en Puebla— así como deslaves, desgajamiento de cerros, desbordamiento de arroyos, inundaciones y suspensión de clases en 26 municipios de Michoacán y Guerrero.

En la madrugada de ayer, luego de que la fuerte tormenta que azotó al puerto de Acapulco, aparecieron dos cuerpos flotando en la playa Manzanillo.

Los cadáveres fueron descubiertos por pescadores de la zona, quienes dieron aviso a las autoridades, luego de lo cual los cuerpos fueron trasladados al Servicio Médico Forense.

Las fuertes y persistentes lluvias generadas por *Blas* también provocaron el desbordamiento de dos arroyos, uno en la colonia Libertadores y otro en el fraccionamiento Costa Dorada del puerto turístico.

Además, se registraron inundaciones en al menos ocho colonias, así como la caída de algunos árboles y de dos bardas, y cortes a la energía eléctrica en algunos puntos.

La Secretaría de Educación de Guerrero ordenó la suspensión de clases en 21 municipios de Costa Chica, Costa Grande y en especial en Acapulco.

Ayer por la tarde, la gobernadora Evelyn Salgado Pineda presidió la sesión de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, donde se dio a conocer que las lluvias provocadas por el huracán *Blas* ocasionaron daños menores, como caída de árboles y encharcamientos en ciudades de la zona costera del estado.

La mandataria instruyó al secretario de Protección Civil, Roberto Arroyo Matus, a estrechar la coordinación con las autoridades municipales para la atención de todas las incidencias que pudie-

DESGAJAMIENTO de cerro provoca dos decesos en Puebla; en playa de Acapulco flotan dos cadáveres; suspenden clases en 21 municipios de Guerrero y 5 de Michoacán



5

Municipios de la costa de Michoacán permanecerán sin clases hasta nuevo aviso

EN VARIAS ZONAS de Acapulco se registraron encharcamientos debido a las lluvias provocadas por *Blas*.

ran presentarse con el actual fenómeno y con los que están pronosticados en esta temporada de lluvias y huracanes.

En tanto, en la comunidad de Loma Bonita del municipio de San Miguel Eloxochitlán, Puebla, se reportó la muerte de dos personas, una adulta joven y un adolescente, debido al desgajamiento de la ladera de un cerro.

Las víctimas fueron identificadas como Edith González Sánchez y Julio César González Sánchez, de 27 y 17 años respectivamente, mientras que otro menor de edad resultó lesionado y fue trasladado al Hospital General de Tehuacán.

En Michoacán, las autoridades educativas decretaron la suspensión de clases en todas las escuelas públicas y privadas de los municipios de Lázaro Cárdenas, Arteaga, Águila, Coahuayana y Chinicuilá.

Ayer el Gobierno del estado pidió a la población que vive en los 243 kilómetros de litoral que extreme precauciones, pues aún se pronostican lluvias torrenciales en los próximos días.

En Colima, se reportaron inundaciones en varias colonias de la capital, de Manzanillo y de Villa de Alvarez.

La Conagua informó que a las 19:00 horas *Blas* conservaba aún la categoría 1 y se localizaba aproximadamente a 350 kilómetros al sur-suroeste de Manzanillo, Colima, y a 355 km al suroeste de Punta San Telmo, Michoacán.

Además, alertó sobre la formación de una nueva depresión tropical, misma que en las próximas horas podría evolucionar a tormenta tropical con el nombre de *Celia*. Este fenómeno fue ubicado entre las costas de Chiapas y Guatemala.

EL DATO

LA EXPECTATIVA del Servicio Meteorológico Nacional es que en las próximas horas *Blas* se degrade a tormenta tropical.